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第２７０回研究科委員会・第３８７回教員会議 議事要録 

 

日 時：令和７年４月９日（水） 研究科委員会１２：５０～１３：００／教員会議１３：３０～１５：

００ 

場 所：後援募金記念棟 会議室１－３ 

議 題 

 

◆研究科委員会◆ 

［審議事項］ 

１．入学試験委員会 

（１）令和８年度入学試験の日程について 
資料１に基づき説明があった。今年度からⅡ期の判定会議の日程（１２月）は、定例の教員会議の日程

に合わせた。特に質問等は出ず、提案通り承認された。 
 

［報告事項］ 

１．入学試験委員会 

（１）令和７年度入学者数について 
資料２に基づき説明があった。博士前期課程の入学者は５４名であった。博士後期課程の入学者は６名

であった。研究科長から、令和９年度より博士前期課程の定員が２０名増員となるので、ご協力をお願い

したいとの付言があった。 

 

２．教務委員会 

（１）学生の休退学について 
ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀｰ投影により説明があった。休学は博士前期課程で１名であり、退学は博士前期課程で３名、博

士後期課程で２名である。 
 

（２）環境放射能学専攻博士後期課程「研究インターンシップ」について 

資料３に基づき説明があった。すでに理工学専攻では導入が決まっており、同様の「研究インターンシッ

プ」が環境放射能学専攻においても導入される。 

 

◆教員会議◆ 

冒頭、新任教員（准教授３名、講師１名）および支援室職員（主事１名）の紹介があった。その後、学類

長、評議員２名、水素研所長から挨拶があった。 

 

［審議事項］ 

１．学類長 

（１）名誉教授の称号授与について 

プロジェクター投影により説明があった。教授より該当教授の職歴等が紹介された。特に質問等は出ず、

提案通り承認された。 
 

（２）共生システム理工学類附属水素エネルギー総合研究所運営委員会内規の改正について 

資料４に基づき説明があった。特に質問等は出ず、提案通り承認された。 
 
（３）令和７年度委員会名簿（案）について 
資料５に基づき、評議員より説明があった。特に質問等は出ず、提案通り承認された。 
 

２．入学試験委員会 
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（１）令和８年度入学試験の日程について 
資料１に基づき説明があった。出願期間は今後の学類間の調整で若干変更になる可能性がある。特に質

問等は出ず、提案通り承認された。学類長から、３月の教員会議の日程は入試の日程に合わせて開催され

るとの付言があった。 

 

３．教務委員会 

（１）令和７年度非常勤講師計画について 

資料６に基づき説明があった。特に質問等は出ず、提案通り承認された。 
 

（２）学修案内の修正について 

資料７に基づき説明があった。「数値解析」が加わったことによる修正である。特に質問等は出ず、提案

通り承認された。 

 

［報告事項］ 

１．入学試験委員会 

（１） 令和７年度入学者数について 
資料８に基づき説明があった。理工学類の入学者は合計２０９名となった。 
 

２．教務委員会 

（１）学生の休退学について 
プロジェクター投影により説明があった。休学は８名、退学は９名である。 
 
（２）令和７年度コース所属について 
資料９に基づき説明があった。資料９－２は詳細な資料である。 
 
（３）令和７年度研究室配属ガイダンスについて 
資料１０に基づき説明があった。４月１５日にガイダンスが行われる。 
 

３．基盤教育委員会 

（１） ２０２５（令和７）年度基盤教育科目非常勤講師計画について 
資料１１に基づき説明があった。今年度は昨年度よりも時間数が増えている。 
 
（２） ２０２５（令和７）年度基盤教育科目授業一覧について 
資料１２に基づき説明があった。 
 
（３） ２０２５（令和７）年度基盤教育時間割について 
資料１３に基づき説明があった。授業と時間割に間違いがないか確認していただきたいとの依頼があっ

た。 
 

４．学生生活委員会 

（１） 授業料未納による除籍について 

資料１４に基づき説明があった。授業料未納による除籍が 1名であった。 

 

５．自己評価委員会 

（１） 教育研究業績管理システム並びに２０２５年度教員評価の日程について 

資料はなく口頭で説明があった。各教員によるシステムへの業績登録、自己評価の申請の締め切りは４

月末日となっている。教員会議後、支援室からメールが届く。また、学生と大学院生の業績・受賞及び教
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員の受賞リストの作成についても、教員会議後に依頼メールと入力用エクセルファイルが届くので、４

月末日までに記入して支援室に送付するように依頼があった。 

 

６．入試広報委員会 

（１） 新ホームページとサーバーの件 

資料はなく口頭で説明があった。詳細は教員会議後、メールで連絡が届く。新ホームページはスマートフ

ォン及びタブレットにも対応している。サーバーも古くなったので新しく稼働する。運用はゴールデン

ウィーク明けからで、５月７日までは移行期間となる。サーバーに載せるファイル容量が少なくなるよ

うに協力していただきたい。 

 

７．研究広報の意義と留意点について 

資料１５に基づき説明があった。 

 

８．奨学寄附金等の受入について 

共同研究３件、受託研究１件、受託事業１件、奨学寄附金３件の報告があった。 

 

９．その他 

学類長から、３月２８日の停電について、施設課へ問い合わせた結果の報告があった。再発防止のために

は地中の埋設管の補修が必要とのこと。実験装置類の破損に対する損害賠償については施設課が東北電

力との契約書を確認している。 

 

◆教育研究評議会◆ 

○第４３１回（書面開催）報告 

（１）【報告】令和７年度予算配分について 
＜資料１＞に基づき説明があった。とくに意見等は無かったとの報告があった。 
 
（２）【報告】令和７年度学長裁量経費（ミッション実現対応経費）等の配分について 
＜資料２＞に基づき説明があった。とくに意見等は無かったとの報告があった。 
 


